

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading disclosure forms

نموذج رقم (1-4) Form No. (4-1)		
To: Jordan Securities Commission Date: 02/04/2017 Ref : SH/3730/2017 Subject: Trading in securities (Purchased)	السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين التاريخ: 2017/04/02 الرقم: 2017 /3730 / SH الموضوع: تداول بالأوراق المالية (شراء)	
Kindly be informed that the CEO/the General Manager Mr. Ala Attallah Qumsieh has purchased (18,795) shares from Capital Bank shares on Thursday 30/03/2017, his ownership in Capital Bank became (118,795) shares, with a percentage of ownership (0.059%) in Capital Bank's capital.	أرجو إعلامكم بأن الرئيس التنفيذي/المدير العام السيد علاء عطا الله قمصية قد قام يوم الخميس الموافق 2017/03/30 بشراء (18,795) سهماً من أسهم بنك المال الأردني حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (118,795) سهماً ونسبة (0.059%) من رأسمال بنك المال الأردني.	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management	<input checked="" type="checkbox"/>	1 (إدارة تنفيذية)
Capital Bank	<input checked="" type="checkbox"/>	بنك المال الأردني

Capital Bank Of Jordan
الإدارة العامة H16
بنك المال الأردني

Capital Bank Of Jordan
الإدارة العامة H16
بنك المال الأردني

Capitalbank

كابيتال بنك

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading disclosure forms

نموذج رقم (1-4)

Form No. (4-1)

To: Jordan Securities Commission Date: 02/04/2017 Ref : SH/3731 /2017 Subject: Trading in securities (Purchased)	السادة هيئة الاوراق المالية المحترمين التاريخ: 2017/04/02 الرقم: 2017 /3731 / SH الموضوع: تداول بالأوراق المالية (شراء)	
Kindly be informed that the Chief of Internal Audit Mr. Rafat Abdallah Khalil has purchased (10,000) shares from Capital Bank shares on Thursday 30/03/2017, his ownership in Capital Bank became (20,000) shares, with a percentage of ownership (0.010%) in Capital Bank's capital.	أرجو إعلامكم بأن رئيس التدقيق الداخلي السيد رأفت عبد الله خليل قد قام يوم الخميس الموافق 2017/03/30 بشراء (10,000) سهماً من أسهم بنك المال الأردني حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (20,000) سهماً ونسبة (0.010%) من رأسمال بنك المال الأردني.	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management	X	(1) إدارة تنفيذية
Capital Bank		بنك المال الأردني

Capital Bank Of Jordan
الإدارة العامة H16
بنك المال الأردني

هيئة الأوراق المالية
الادارة الادارية / الديوان
٠٢ نيسان ٢٠١٧
الرقم المتسلسل
الجهة المختصة

Capital Bank Of Jordan
الإدارة العامة H16
بنك المال الأردني